

DIRECTRICE: Madame Veuve ALFRED REBOUX

LES DÉCLARATIONS DE M. MILLERAND A LA CHAMBRE SUR LA POLITIQUE EXTÉRIÈRE

LE VOYAGE DU CARDINAL DUBOIS

Le cardinal Dubois, archevêque de Rouen, est arrivé hier à Paris, venant de Rome avec Mgr Grégoire, évêque de Metz, Mgr de Liobet, évêque de Gap, M. Lobry, visiteur provincial des Lazaristes à Constantinople, le P. Berré, supérieur des Dominicains de Mossoul, membres de la mission qui l'a accompagné dans son voyage en Orient.

LA CRISE ALLEMANDE

La crise ministérielle LES EXIGENCES SOCIALISTES Mayence, 26 mars. — On mande de Berlin: Les syndicats exigent que le ministre de la Défense Nationale ne fasse pas partie de la combinaison, ainsi que M. Schiffer, à cause de leur complicité avec le gouvernement Kapp.

LA CHAMBRE Les Interpellations sur la Politique étrangère

Discours de M. Marcel Cachin Réponse de M. Millerand: « Il n'y a pas de crise des alliances. » L'attitude devant la Russie. — Les négociations avec la Turquie. — L'exécution du Traité de Versailles. — Les résolutions inévitables.

LA GRÈVE GÉNÉRALE DE L'INDUSTRIE TEXTILE

Il rappelle la crémence de la France sur la Russie. A l'heure, dit-il, où nous discutons les moyens d'obtenir des gages, d'autres les ont obtenus et exploités. Le problème qui se pose est un problème de crédit, car il s'agit de discuter le pacte avec la Russie, avant que les gages nécessaires nous soient donnés, tout effort ultérieur de notre part sera vain.

LES POURPARLERS N'ONT PAS ABOUTI

UN NOUVEAU RAPPROCHEMENT SERAIT TENTÉ Nous ne croyons pas nous tromper en disant que la plus grande partie de la population de notre région espère que l'entrevue d'hier, vendredi, aboutira à la solution du conflit qui paralysait depuis plus de quinze jours sa vie industrielle.

UN INCIDENT

M. Louis Blain s'était présenté au nom des Syndicats libres. Avant d'entrer dans la salle de réunion, les secrétaires des Syndicats adhérents à la C. G. T. déclaraient qu'ils ne discuteraient pas si les Syndicats libres étaient représentés.

INFORMATIONS

LE REPRIS DE LA PAIX Paris, 26 mars. — Le Journal Officiel a déclaré qu'il ne pouvait pas encore préciser la date de l'Empire de la Paix, et prévoyait sa possible tenue à la Chambre, avant lundi, le résultat officiel de l'emprunt.

LES QUOTIDIENNES DEUX DISCOURS

A un jour d'intervalle, M. Barthou et M. Lloyd George ont prononcé, sur la politique extérieure et le traité de paix, de retentissantes paroles.

LA CHAMBRE

Le relèvement de l'indemnité parlementaire Les créances françaises en Russie Paris, 26 mars. — La séance est ouverte à 14 h. 40. M. Alexandre Bérard préside.

LA GRÈVE GÉNÉRALE DE L'INDUSTRIE TEXTILE

LA JOURNÉE DE VENDREDI ATTENTE ET ESPOIR Ainsi que nous le disions plus haut, la population de nos villes a attendu fébrilement hier, vendredi, les résultats de l'entrevue qui devait avoir lieu dans l'après-midi à la préfecture, sous la présidence de M. le Préfet.

LA CHAMBRE

LA CHAMBRE M. Millerand repend M. Millerand demande la parole immédiatement après M. Cachin; il est écouté avec une attention unanime.

LA CHAMBRE

LA CHAMBRE M. Millerand repend M. Millerand demande la parole immédiatement après M. Cachin; il est écouté avec une attention unanime.

DERNIÈRE HEURE

Les Evénements d'Allemagne M. MULLER EST CHARGÉ DE FORMER LE CABINET Mayence, 26 mars. — La crise ministérielle, qui était sur le point d'être résolue, est à nouveau ouverte. L'ensemble du Cabinet a donné sa démission, telle est la conséquence du désaccord intervenu entre les démocrates, et les sociaux-démocrates, à la suite du maintien du démocrate Schiffer comme ministre des Finances.

LES SALAIRES DANS LES CENTRES MINIERS DU PAS-DE-CALAIS Une démarche auprès de M. Le Trocquer Paris, 26 mars. — Une délégation des députés du Pas-de-Calais a été reçue, vendredi, par le ministre des Travaux publics, à qui elle a exposé la situation créée dans les centres miniers du Pas-de-Calais, par suite de l'adoption du nouveau barème de salaires, au congrès de Nouzeux-Ménil.

LA PAIX Les mesures en Hollande Le Haye, 26 mars. — Au sujet des bruits concernant la mobilisation de l'armée, on apprend que le gouvernement n'a pas l'intention de prendre une mesure semblable.

LA GRÈVES Fin de la grève des cheminots espagnols Madrid, 26 mars. — La grève des cheminots est terminée, mais dans quelques semaines, les ouvriers trouveront insuffisants les avantages obtenus.

UN ATTENTAT A DUBLIN Un magistrat fusillé dans la rue Londres, 26 mars. — Au cours de la séance de la Chambre des Communes, M. Bonar Law a déclaré qu'il venait d'être informé qu'un attentat avait été commis en plein centre de Dublin. Quatre hommes ont été arrêtés sur le tramway, dans lequel se trouvait un magistrat qui se rendait au tribunal.

LE ROI ALBERT EST RETOURNÉ A BRUXELLES Bruxelles, 26 mars. — Le roi Albert, revenant de France, est arrivé à Bruxelles, vendredi, après-midi.